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Больше чем пророк.
Вне всякого сомнения, найдутся те, кто 
прочитает в предыдущих главах о нашей 
вере, что Брат Бранхам был пророком, 
посланным этому поколению, с духом Илии, и
очень скептически отнесется к тому, что мы 
возвысим человека до такого положения. Они
почувствуют, что, возможно, кто-то другой 
был бы более квалифицированным. Я 
попытался изложить библейские требования 
и показать жизнь, служение и дела этого 
брата, которые Бог совершил в его жизни, в 
сравнении со Священным Писанием, веря, что
нет ничего вне Слова. В то же время я 
напоминаю тем, кто будет критиковать эту 
работу, не для того, чтобы я мог осудить вас, 
а для того, чтобы вы могли понять в своих 

сердцах что были люди, жившие на земле во времена Иисуса, которые знали 
Священные Писания на память, знали закон и слова пророков, но Иисусу Христу 
однажды пришлось сказать этим фарисеям: «Поскольку вы утверждаете, что имеете 
свет, вы слепы». Я надеюсь, что это заявление не оскорбит, но существует серьезная 
вероятность того, что некоторые, кто читает или слышит это, могут заявить, что имеют 
такое откровение и сами засветятся, как и фарисеи, что они совершенно не заметят, не 
намеренно, а по слепоте, то, что Бог сделал в этом поколении.

Бог не суетный Бог. Перед тем, как Он послал Своего Сына, Иисуса Христа, Эммануила в
человеческой плоти, Он сказал через пророков, что будет предтеча, посланник, 
который пойдет перед Ним и приготовит путь. Следовательно, перед первым 
пришествием Иисуса Христа был посланник, который предвозвестил это первое 
пришествие. Читаем из Матфея 11:7-15 слова Иисуса об этом предшественнике,

7  Когда же они пошли, Иисус начал говорить народу об Иоанне: что смотреть 
ходили вы в пустыню? трость ли, ветром колеблемую?
8  Что же смотреть ходили вы? человека ли, одетого в мягкие одежды? Носящие 
мягкие одежды находятся в чертогах царских.
9  Что же смотреть ходили вы? пророка? Да, говорю вам, и больше пророка.
10  Ибо он тот, о котором написано: се, Я посылаю Ангела Моего пред лицем 
Твоим, который приготовит путь Твой пред Тобою.
11  Истинно говорю вам: из рожденных женами не восставал больший Иоанна 
Крестителя; но меньший в Царстве Небесном больше его.



12  От дней же Иоанна Крестителя доныне Царство Небесное силою берется, и 
употребляющие усилие восхищают его,
13  ибо все пророки и закон прорекли до Иоанна.
14  И если хотите принять, он есть Илия, которому должно придти.
15  Кто имеет уши слышать, да слышит!

Сам Иисус Христос подтвердил, что Иоанн Креститель исполнил Малахию, 3-ю главу, 
когда сказал, что он посланник, который должен предстать перед Его лицом и 
подготовить путь. Иисус противопоставляет толпе тот факт, что они пошли, чтобы 
увидеть пророка, и был пророк, один со Словом Божьим; однако он был больше, чем 
пророк. Он также был посланником, возвещавшим, что Иисус Христос, Сын Божий, был 
здесь, чтобы искупить мир, что Писание исполнялось в его дни. Это сделало его 
больше, чем пророком. Это сделало его предшественником, которого Он пошлет этому 
поколению (o Иоанна) завета, который Бог заключил с Авраамом.

Теперь, если есть пророк-посланник в двадцатом веке, который должен предшествовать
второму пришествию Иисуса Христа, этот посланник окажется такой же необычной 
личностью как был Джон. Он не будет популярен. Фактически, любую популярность, 
которую он приобрел бы в первые дни своего служения, он, несомненно, потеряет, 
когда начнет говорить истину, данную ему Богом. Так было и с Братом Бранхамом, 
который пользовался огромной популярностью и признанием, пока проповедовал 
божественное исцеление и пока происходили чудеса без учения.

Но когда он принес весть, которую Бог поручил ему принести, после знамения 
божественного исцеления и начала пробуждения во всем мире (чтобы привлечь 
внимание людей, чтобы он мог говорить Слово Божье), было много людей, которые не 
следовали за ним больше. Они сказали, что он ошибался в своем учении. Но он был 
Божьим человеком для этого часа, и избранными были те, кто признал его и поверил 
ему, точно так же, как были избранные, избранные и предопределенные Богом во дни 
Иоанна Крестителя, которые видели, узнавали и следовали за ним. Они поверили, когда
Иоанн сказал: «Вот Агнец Божий, Который берет на Себя грехи мира». Они поверили 
ему и приняли Мессию.

Писание свидетельствует, что все, кто принял и уверовал в Иисуса Христа, сначала 
услышали весть посланника, который подготовил путь перед Ним. Даже в Деяниях, 
когда Павел нашел в Ефесе тех, кто не был правильно крещен, он сказал: «во что же 
вы крестились?» Они сказали: «во Иоанново крещение». То есть они сначала услышали 
послание Иоанна, поверили ему, а когда Павел проповедовал им Иисуса, они 
крестились заново во имя Господа Иисуса Христа.

Служение Брата Бранхама открыло глаза верующим, избранным Божьим, шире, чем 
когда-либо в любой другой период. Они видели больше того, что Бог сделал и 
продолжает делать в этом поколении, но в то же время это ослепило глаза тех, кто 
ожесточился и укрепился в своих традициях.

Некоторым эти слова покажутся оскорбительными; но так же, как Павел сказал, что то, 



что он говорил, было от Бога, так и я верю, что пришло время сказать миру, что Бог 
посетил это поколение, ибо Он послал в нашу среду сильного пророка. он был 
человеком, посланным от Бога с посланием. Важно услышать это сообщение. Пророк 
Амос сказал под вдохновением: «Ибо Господь Бог ничего не делает, не открыв Своей 
тайны рабам Своим, пророкам.» (Амос 3:7). Чтобы доказать, что жизнь Брата Бранхама 
соответствует Писанию и что Он был больше, чем пророк для этого века, подумайте вот
о чем: Он не только упоминался Христом, «Илия должен придти прежде и устроить 
всё;» (Матфея 17:10), но он также упоминается Иоанном Богословом в Откровении 10:7,

7  но в те дни, когда возгласит седьмой Ангел, когда он вострубит, совершится 
тайна Божия, как Он благовествовал рабам Своим пророкам.

В 1960 году Брат Бранхам принес серию важных проповедей под названием «Семь 
периодов церкви», основанных на Откровении, главах 2 и 3. Проповеди основаны на 
том факте, что каждую из семи азиатских церквей, упомянутых в этих главах, можно 
сравнить с эпохой в истории церкви. Подробное обсуждение важных откровений, 
принесенных Братом Бранхамом в этих проповедях, было бы слишком длинным, чтобы 
приводить его здесь; однако том в твердом переплете, озаглавленный «Откровение 
Иисуса Христа», содержит расшифровку проповедей о Семи Периодах Церкви, и его 
можно получить по адресу;

The Word Publications, P.O. Box 10008, Glendale, AZ 85318 USA

или из,  Spoken Word Publications, P.O. Box 950, Jeffersonville, Indiana 47131 USA.

Вкратце, в Откровении, главах 2 и 3, каждое послание к каждой церкви начинается 
словами: «Ангелу церкви в (Ефесе) Смирна) (Пергам) (Фиатира) (Сарды) (Филадельфия)
(Лаодикия) пиши;...» Когда Брат Бранхам, вдохновленный Богом, под руководством 
Святого Духа и божественного видения принес откровение тайны этих семи периодов 
церкви, он определил границы этих периодов в истории.

В этом приложении слово «ангел» означает «посланник». Бог также открыл ему имя 
каждого посланника в каждую эпоху. Например, Павел был первым посланником в 
первый период церкви. Этот период начался около 53 г. н.э. и продолжался примерно 
до 170 г. н.э., времени, когда сила Божья в Его церкви начала ослабевать. Условия в 
соответствующей азиатской церкви в Ефесе, открытые Духом Иоанну Богослову, как 
указано в Откровении, глава 2, стихи с 1 по 7, они идеально соответствуют духовным 
условиям церкви, присутствующим неверующим и антихристу того периода в истории 
церкви.

Второй вестник учил тому же учению и придерживался тех же истин, которым учил 
Павел. Этот век длился примерно со 170 по 312 год. Посланником этого века, 
несомненно, был Ириней.

Третьим церковным периодом был Пергам, начавшийся незадолго до Никейского собора
в 325 г. и продлившийся до начала Темных веков в 606 г. Посланником был человек по 



имени Мартин.

Потом наступил век Фиатир, в Средние века до 1520 года, чьим посланником был 
Колумба. Он был воистину мужем Божьим, держащим весть в конце того века, 
стремящимся принести немного истины и света в духовно омраченный мир.

Сардский век охватила период с 1520 года (время Реформации) до 1750 года. 
Посланником был Мартин Лютер. Откровение глава 3, стих 2, говорит о недостатке 
жизни в церкви. Мартин Лютер купил как раз то, что было нужно - жизнь в том, что 
было мертвым, темным и мрачным. Света не было в темные века. Антихрист настолько 
завладел властью, что церковь раздавала все за деньги, включая спасение людей, 
когда Мартин Лютер выступил с первым светом того дня, восклицая: «Праведный будет
жить верой».

Затем Золотой Век, Филадельфийский Век, век братской любви, начался примерно с 
1750 года до начала двадцатого века, когда Святой Дух впервые сошёл в 1906 году на 
улице Азуза на западном побережье Америки. Без сомнения, Джон Уэсли со своей 
вестью об освящении был человеком, посланным от Бога, чтобы исполнить Писание, 
написанное Иоанном Богословом на острове Патмос для этого века.

Седьмой период - это период Церкви Лаодикийской. Это наш день. Возможно, я не 
смогу убедительно доказать первые шесть периодов, но, безусловно, мы должны иметь 
возможность взглянуть на состояние церкви сегодня и увидеть, что оно соответствует 
Лаодикийской церкви. Лаодикийская эпоха, эпоха, означающая «права людей», когда, 
если людям не нравится то, что проповедует проповедник, они просто находят себе 
другого проповедника. Иоанн писал о Лаодикийском периоде в Откровении, глава 3, 
стихи с 14 по 22,

14  И Ангелу Лаодикийской церкви напиши: так говорит Аминь, свидетель верный
и истинный, начало создания Божия:
15  знаю твои дела; ты ни холоден, ни горяч; о, если бы ты был холоден, или 
горяч!
16  Но, как ты тепл, а не горяч и не холоден, то извергну тебя из уст Моих.

Что исходит из уст Божиих? «Не хлебом одним будет жить человек, но всяким словом, 
исходящим из уст Божьих». Если бы сегодня люди, называющие себя христианами, 
приняли бы Слово Божие как Слово Божие, они бы уже не были тепловаты; они были 
бы горячими. Есть те, у кого достаточно правды, чтобы едва знать, что Иисус Христос - 
Спаситель мира, но тем не менее они изменили Евангелие. Только посмотрите на 
состояние церкви сегодня.

Помните, это не мои учения; они - учения Брата Бранхама. Брат Бранхам сказал, что 
сегодняшняя церковь богата; увеличен товарами; Библия говорит, что ни в чем не 
нуждается, но в то же время, согласно Откровению, глава 3, стих 17, «...а не знаешь, 
что ты несчастен, и жалок, и нищ, и слеп, и наг.» и самое жалкое из всего то, что оно 
«не знает этого». Брат Бранхам далее разъясняет условия этого века в своей 



проповеди, озаглавленной «И не знает того», прочитанной в Джефферсонвилле в 
августе 1965 года.

Никогда прежде церковь - то есть организованное христианство - не была так богата, 
так разрослась с товарами. Некоторые собственные жилые комплексы, торговые 
центры, даже фабрики. В Италии одно из крупных предприятий не могло даже избирать
должностных лиц, пока Римская церковь не прислала доверенное лицо из своих 
голосов, настолько велик был пакет акций, принадлежавший этой церкви. Кто сегодня 
большинство проповедников, если не промоутеры? Наиболее успешны те, кто может 
продвигать, организовывать и представлять программу с таким развлечением с 
кафедры, что толпа увеличивается - а также подношения и здания. Они стали 
увеселителями своих собраний. Телевидение и радио несут свои развлекательные 
сообщения. Они даже платят своим певцам. Где руководство Святого Духа? Это были 
вещи, против которых брат Бранхам взывал в этом поколении. Разумеется, мир ему не 
поверил; они его не приняли.

Иоанн продолжает в Откровении 3:18,

18  Советую тебе купить у Меня золото, огнем очищенное, чтобы тебе 
обогатиться, и белую одежду, чтобы одеться и чтобы не видна была срамота 
наготы твоей, и глазною мазью помажь глаза твои, чтобы видеть.

Помните, что фарисеи утверждали, что у них есть свет, поэтому они были слепы. Я 
умоляю вас, как и Брат Бранхам, достать глазную мазь, чтобы еще раз внимательно 
посмотреть на то, что сделал Бог. чтобы вы тоже могли нанести глазную мазь и 
поверить, что Бог посетил это поколение, что Он послал пророка, да, больше, чем 
пророка - посланник Лаодикийского Периода Церкви, человек по имени Уилльям 
Бранхам, с духом Илии на нем.

Посмотрите на окончательное состояние этого церковного периода. Согласно Писанию, 
Сам Иисус сказал: «Се, стою у двери и стучу:...» Это место Писания в течение многих 
лет неправильно использовалось благонамеренными служителями, говоря, что Иисус 
стучится в дверь сердца; но при ближайшем рассмотрении открывается, что это Сам 
Иисус Христос, изгнанный из Своей собственной церкви в последний церковный период.
Церковь стала безхристовой. Им больше не нужен Бог: у них есть деньги, программы, 
системы. Сам Билли Грэм говорит, что если бы Святой Дух был удален с земли, 
девяносто процентов деятельности церкви продолжались бы, а это означает, что только
десять процентов направляются Святым Духом. Остальные девяносто процентов - это 
рукотворная программа. Им не нужен Христос. Это день, когда Иисус стоит у дверей 
Своей собственной церкви и говорит, «Се, стою у двери и стучу: если кто услышит 
голос Мой и отворит дверь, войду к нему, и буду вечерять с ним, и он со Мною.»

В этой главе я кратко рассказал об этих периодах церкви. Но я хотел бы рассказать вам 
об этом событии в жизни Брата Бранхама: когда он закончил проповедовать эту серию 
посланий. Этот Столп Огненный, о котором я часто упоминал в предыдущих главах, 
сошёл на собрание примерно шестисот человек, и отражение этого Огненного Столпа 



нарисовало эти семь периодов церкви на стене, точно так же, как Брат Бранхам 
нарисовал их на доске. Многие видели это и верили в это. Другие не приняли его даже 
тогда.

Вскоре после этого произошло затмение Луны. Фотографии этого затмения, 
опубликованные в журналах и газетах по всему миру, показали те же знаки, ту же тьму,
тот же свет, и тот седьмой период церкви, о котором Захария сказал: "В вечернее время
будет свет", как было нарисовано на доске Брата Бранхама и подтверждено Столпом 
Огненным. Эти вещи были возвещены не только на земле, но и на небесах. По этой 
причине я говорю, что наш Брат Бранхам был больше, чем пророк; он был посланником
седьмого периода церкви.

Иисус сказал о последнем времени: «Но как было во дни Ноя, так будет и в пришествие
Сына Человеческого:». В Луки 17-й главе Он также говорит, «но в день, в который Лот 
вышел из Содома, пролился с неба дождь огненный и серный и истребил всех; так 
будет и в тот день, когда Сын Человеческий явится.» Так вот, во дни Ноя Енох был 
переведен, взят, прежде чем Ной прошел через время бедствия. Это представляет 
сегодняшнюю церковь, забранную перед скорбью, восхищенную, и другие, проходящие 
через скорбь и поднимающиеся с другой стороны. Но, как это было во дни Лота, было 
три группы: нечестивые жители Содома и Гоморры, которые были истреблены, 
верующие, подобные Лоту, которые были в Содоме, и избранные, Авраам и те, кто в его
шатре в пустыне.

Мы можем смотреть на зло, каким оно было во дни Лота; мы можем видеть женитьбу, 
пьянство, содомию и все другие формы безнравственности вокруг нас сегодня. Но 
помните, что Писание не может быть нарушено, и оно говорит, что когда придет зло, 
Бог поднимет против него знамя в наши дни. Поэтому мы должны не только смотреть, 
чтобы увидеть нечестие, которое происходит до того, как откроется Сын Человеческий, 
но мы должны также смотреть, чтобы увидеть знамя, которое Сам Бог поднимет в этом 
двадцатом веке, как раз перед пришествием Господа Иисус Христос, конец всего, 
откровение тайн Божиих, дабы и мы, подобно Аврааму, избранные, видели, что Бог 
посетил нас в этом поколении.

Как же Бог поступил во дни Авраама? Однажды Авраам сидел у входа в свой шатер, 
когда к нему подошли трое мужчин. Авраам встал и сказал: «Элогим». Он называл его 
«Господь». Одним из этих посланников был Бог в человеческой плоти, иначе Авраам 
никогда бы не назвал его Элохимом. Два других вестника ушли и пошли в Содом, 
прообраз мира, и проповедовали покаяние, и те, кто хотел слушать, вышли с ними. 
Теперь я собираюсь дать это очень кратко, чтобы не волновать вас, но чтобы вы могли 
прочитать это и услышать, как это было сказано Братом Бранхамом: Тот, кто остался с 
Авраамом в его шатре - какое атрибут Он явил Аврааму? Сарра смеялась про себя в 
шатре за Ним, и Он сказал: «Почему Сарра смеялась?» Это был атрибут Бога, который 
проявился до того, как суд пал на Содом и Гоморру.

Какой атрибут использовал Иисус Христос, Сам Сын Божий, чтобы доказать Своим 
ученикам, что Он был Сыном Человеческим? Нафанаила, еще находившегося под 



деревом, видел Иисус, ибо когда они пошли, взяли Нафанаила и привели его к Иисусу, 
Иисус сказал: «Вот израильтянин, в котором нет лукавства». Нафанаил ответил Ему и 
сказал: «Откуда ты знаешь, кто я?» Он сказал: «Я видел тебя, когда ты был еще под 
деревом». Иисус проявлял атрибут Бога, и люди принимали это как Бога, стоящего 
перед ними, Мессию.

Теперь я хотел бы спросить тысячи тех, кто видел служение и жизнь нашего Брата 
Бранхама, вставал ли он когда-нибудь и поворачивался спиной к собранию, называл 
людей по именам и открывал им тайны их сердца - людей, которых он никогда раньше 
не встречал? Вы можете сказать: «Вы хотите сказать, что он был больше, чем пророк, 
что он был Богом?» Нет, но могу ли я сказать, что Слово есть Бог, и что Слово было в 
этом человеке... и что Бог являл Себя этому поколению Деяниями Святого Духа в 
человеке, которого Он избрал из чрева матери, чтобы он был пророком Божьим.

Он стоял, чтобы ясно показать и открыть Сына Человеческого, чтобы люди, избранные 
Богом, могли понять в своих сердцах, что значит быть подобными Иисусу. Ибо это 
поколение забыло, кем Он был лайк. Они должны были прочитать в Писании: 
«Говорите сие... веруйте без сомнения... имейте веру, и это произойдет... дела 
большие, чем это, сотворите вы». Но кто делал это до тех пор, пока Бог не послал 
человека, настолько исполненного Собою, настолько отделенного от греха, настолько 
назначенного Богом через Его Слово, что он мог, подобно тому, кто стоял у шатра 
Авраама, повернуться спиной и назвать их по именам, и открыть тайны их сердец. Как 
мы уже говорили, это был последний атрибут перед тем, как суд поразил Содом и 
Гоморру. Это мои и его слова: «Так говорит Господь, это последнее атрибут Бога, 
которое увидит это поколение, прежде чем суд поразит мир».

Когда Бог впервые явился Аврааму, это было в разгар дня. Так вот, разве не в разгар 
дня 11 июня 1933 года Столп Огненный впервые появился над пророком Божьим в реке 
Огайо? Свидетелями этого в тот день было несколько тысяч человек. Это было задолго 
до того, как брат Билли Грэм начал проповедовать. Теперь я хотел бы также напомнить
вам, что сейчас есть два видных человека в религиозном мире, чьи имена оканчиваются
на «хам». Помните, что Бог изменил имя Аврама на Авраам ("хам" является частью 
имени Бога, Элохим). Если бы к шатру Авраама подошли трое, и я заявляю вам, что 
Брат Бранхам исполнил Луки 17:30, открыв Сына Человеческого, тогда должны быть и 
два других свидетеля, которые пойдут и проповедуют миру.

Рассмотрим доктора Билли Грэма и преподобного Орала Робертса, двух мужчин, 
известных во всем мире благодаря телевидению, радио и журналам. Тот, кто остался с 
избранными во дни Авраама, был неизвестным. Он явился только Аврааму. Он не 
только заранее сказал Аврааму об обещанном суде, но также сказал Аврааму, что 
придет обещанный Сын. Он тот, кто открыл это свойство Аврааму, и когда Авраам 
увидел это, он поверил этому. Видишь ли ты тот же тип, «но в день, в который Лот 
вышел из Содома, пролился с неба дождь огненный и серный и истребил всех; так 
будет и в тот день, когда Сын Человеческий явится.»

Чтобы уточнить, когда Иисус Христос был здесь, Он был известен под тремя титулами. В



Священном Писании Он назывался Сыном Человеческим, Сыном Божьим и Сыном 
Давида. Пока Он был здесь, Он постоянно называл Себя Сыном Человеческим, потому 
что Он был пророком. Это видно из того, что Иезекииль назван Богом сыном 
человеческим, потому что «пророк» означает «сын человеческий». Иезекииль был 
пророком своего времени, точно так же, как Иисус Христос был тем Пророком, о 
котором Моисей сказал: «Бог воздвигнет подобного мне». Иисус был этим Пророком, но
на протяжении всех периодов церкви Иисус Христос был известен как Сын Божий, 
воскресший и прославленный. Ему еще предстоит стать Сыном Давида в Тысячелетии. 
Он сядет на престол Своего Отца Давида и будет известен как Сын Давида. Но если вы 
обратите внимание на Луки 17:30: «Так будет и в тот день, когда Сын Человеческий 
откроется». Какой день? Как это было в дни Содома. Но что же было открыто в тот 
день? Разве не Бог явился во плоти как пророк Аврааму и Сарре незадолго до 
грядущего сына Исаака, который был прообразом Христа?

Итак, если Иисусу предстоит еще раз открыть Себя как Сыну Человеческому в этот 
последний день, тогда необходимо, чтобы Дух Божий еще раз пришел к людям в 
подтвержденном Словом пророке который укажет Церкви на пришествие Сына Божия, 
Иисуса Христа. (Видите ли, Он был Сыном человеческим, когда был здесь; теперь Он 
Сын Божий; и если Ему предстоит открыться как Сыну Человеческому до того, как Он 
станет Сыном Давида, это должно быть в пророке.) Таким образом, чтобы Бог был 
верен Своему Слову, Он должен был послать пророка. Мы искали того Пророка. Бог 
послал его, и мы знаем его как Уилльяма Бранхама, но он открыл нам Сына 
Человеческого, Иисус Христос вчера, сегодня и вовеки Тот же - Различитель 
помышлений и намерений сердечных, раскрывая тот атрибут Бога, который Сам Бог 
открыл Аврааму незадолго до того, как суд поразил Содом и Гоморру.

Я говорю, что он был больше, чем пророк. Слово было в нем, и Слово было Богом. 
Отвергнуть его и его послание - значит отвергнуть Бога. Точно так же, как Самуил был 
на месте Бога для тех людей в свое время, так и наш Брат Бранхам был на месте Бога 
для людей этого поколения. Когда они отвергли Самуила, Бог сказал: «Они отвергли 
Меня!» Когда вы отвергаете посланного Богом пророка, вы отвергаете Бога. Если вы 
этого не понимаете - кто это был в Моисее, когда он бросился между Богом и народом и
сказал: «Возьми меня, а не народ»? Это был Христос в Моисее. Слово было в Моисее, и 
Слово пришло к Моисею, и он отдал его Аарону, и он стал для Аарона «вместо Бога» 
(Исх 4:16), и Аарон стал его рупором, пророком Моисея. Даже если я встану и скажу 
вам это сейчас и скажу слова, которые Бог дал Брату Бранхаму, тогда я не пророк 
Божий, но я пророк пророка, которого Бог избрал говорить через меня.

В своей книге о периодах церкви Брат Бранхам сказал, что будут некоторые, кто будет 
поклоняться ему и верить, что он Мессия, но он сказал нам не верить этому. Он сказал, 
что ему не нужно более почетного места, чем то, которое было у Иоанна Крестителя. 
Он был больше, чем пророк. Он был посыльным. Слово, которое он принес этому 
поколению, было Богом, но он сказал, что он мой брат, и я верю этому.

Бог посетил это поколение - с более чем пророком - с посланником с вестью, 
предвещающей второе пришествие Иисуса Христа.
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